

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

	PTAS	CTS
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50
Ultramar.	1	50

Número suelto. . . 5 cts.
la. atrasado . . . 10 .

Dieciocho años

botiéndose en desafío

Con motivo del duelo que ha costado la vida a Cavallotti, y a propósito de algún otro desafío que también ha llamado la atención por otras causas, se han recordado estos días los lances de honor más célebres de que hay memoria. Entre ellos ninguno a nuestro juicio, tan notable como el que tuvieron dos oficiales franceses, llamados Fournier y Dupont.

Este duelo, ocurrido al empezar el siglo, duró dieciocho años, y los contendientes, que entonces eran capitanes de husares, tuvieron tiempo de ascender a generales antes de poner fin a su contienda. El lance entre estos hombres se renovaba cada vez que obtenían un ascenso. Cuando Dupont alcanzaba un grado esperaba a que Fournier le igualara en categoría, y enseguida iban al campo de honor, de donde volvía uno de ellos atravesado por una buena estocada.

Hé aquí el motivo de la contienda. El capitán Fournier, que era de humor pendenciero, estando le guarnición en Estrasburgo, había muerto en desafío a un joven. Como aquella misma noche había baile en la prefectura, el capitán Fournier, cual si nada hubiese ocurrido, se presentó a bailar tan fresco. El general que mandaba las fuerzas hizo que el capitán Dupont transmitiese al duelista la orden de retirarse inmediatamente a su alojamiento, donde debía quedar arrestado.

No puedo volverme contra el general—dijo Fournier—pero tú me darás satisfacción.

—Cuando tú quieras—replicó el otro.

Por esto fué el primer lance, del que salió Fournier con un sablazo.

—Yo me desquitaré—dijo al caer.

Volvieron a batirse más adelante, y con intervalos más ó menos largo tuvieron hasta diez duelos, saliendo siempre herido ya el uno ó ya el otro.

Por fin, Dupont, que ya había llegado a general, quiso casarse, y buscando a su adversario habitual, le dijo: Oye, es preciso que acabemos de una vez.

Conviniéron en batirse a pistola, para lo cual se internarían cada uno por su lado en un bosque, pudiendo cada cual disparar dos tiros sobre el contrario en cuanto llegara a descubrirle.

Dupont dejó entrever su sombrero detrás del tronco de un árbol, y Fournier enseguida hizo fuego, disparando la segunda pistola cuando su adversario supo hacer hábilmente que se le viera un poco el faldón de la levita.

Entonces Dupont salió de detrás del árbol, y dirigiéndose con una pistola en cada mano a Fournier, le dijo:

—Ya lo ves, tu vida es mía; no la quiero. Pero a la primera vez que me faltes, usaré de mi derecho.

Y con esto se separaron muy buenos amigos. Verdad es que no habían dejado de serlo nunca, siquiera de cuando en cuando tuviesen un desafío.

El yacht "Giralda,"

El gobierno español ha adquirido este yacht inglés propiedad de Mr. Maepherston.

De dicho buque publica *Le Yatch* los siguientes detalles.

El *Giralda* es seguramente el yate más grande, propiedad de un particular; sus dimensiones son las siguientes:

Eslora máxima. . . 95'00 metros
Eslora de la carena . . 85'60
Manga extrema . . . 10'70
Puntal 5'80

Tonelaje del yate, 1.580 toneladas. Sobre el puente tiene el yate un gran castillo central de 50 metros de longitud, y a popa un castillo que sirve de abrigo al timón. El castillo central contiene: un salón de espera, el salón y el comedor situados a popa; hacia proa el fumador. Estas diferentes piezas se comunican interiormente unas con otras por un pasillo situado a estribor. Los *parquets* del pasillo son de marquetería de encina.

Los camarotes están instalados en el entrepuente cuya altura de batería es de 2'90 metros. A proa del departamento de calderas están instalados cuatro grandes camarotes, a los cuales se desciende por una escalera que termina en un compartimiento detrás del fumador.

La cámara del propietario y sus anexos se hallan a popa del departamento de máquina. Todos los camarotes están decorados con trabajos de ebanistería en caoba encuadrando tapicería de seda.

La luz del día penetra a raudales en las cámaras por grandes claraboyas, con lujosos cristales deslustrados.

Por la noche la luz eléctrica profusamente distribuida ilumina el interior y exterior del buque.

La calefacción se obtiene por medio de chimeneas instaladas en los salones los demás departamentos los calienta el vapor.

Dos grandes pianos verticales están colocados uno en el salón y otro en el camarote del propietario. En una palabra, el yate *Giralda* reúne todas las condiciones de *confort* y gusto exquisito.

El *Giralda* es aun más notable por la esbeltez de su casco y por la velocidad que le proporciona su máquina. Las pruebas efectuadas en 1895 registraron un andar de 20'90 millas por hora.

Las dos hélices que efectúan 220 revoluciones por minuto son movidas por dos máquinas de triple expansión, con cuatro manivelas y cuatro cilindros de alta, media y baja presión.

Las dos máquinas pueden desarrollar, a tiro forzado, 8.500 caballos de fuerza, imprimiendo el yate una velocidad, como hemos dicho, de 20'90 millas por hora.

Las carboneras rodean completamente las máquinas; su capacidad y el consumo de las máquinas, aseguran al yate un radio de acción de 3.500 millas a la velocidad de 15 nudos y 6.000 millas a la de 12 nudos, lo que permite que el *Giralda* pueda hacer el viaje de Londres a Nueva York, ida y vuelta, sin hacer carbón.

La seguridad está garantida por un compartimiento estanco muy desarrollado.

En resumen, por sus dimensiones, su máquina más potente que la de nuestros trasatlánticos, sus sesenta marineros, sus dos cañones Gardner, cuatro Hotchkiss y dos proyectores, el *Giralda* constituye un verdadero crucero que en caso necesario podría ser utilizado por la marina inglesa.

Pastoral

del Arzobispo de Granada

El ilustre prelado granadino, señor Moreno Mazón, ha dirigido también a sus diocesanos una hermosa pastoral en que habla de nuestras angustias y de nuestros infortunios.

En ella, exhortando al pueblo español a que como en aquellos siglos en que se realizaron las portentosas hazañas que colocaron nuestro nombre por encima de todas las naciones, se agrupe en torno de la bandera de la fe, que nunca deja de ser la de la patria, y olvidando pasajeras diferencias y discordias a que sólo pudo inducirnos el error, nos unamos todos para la defensa común.

«Elo es preciso, de todo punto indispensable—dice en uno de sus elocuentes párrafos el documento,—nos va en ello la vida de la honra, de la honra española, más clara que el sol, porque es la honra de nuestro ser moral y religioso; nos va en ello el bien de la patria, que pide, que exige que el seno desgarrado por tan crueles heridas que con enérgica virilidad, si es que se entibia la fe en orden a la vida futura, evitemos las desdichas presentes y no seamos el escarnio de las naciones.

En estos momentos parece que está suspenso el mundo civilizado, que nos contempla y espera. ¿Qué espera? Que España, como el león que despierta de su calentura, recuerde las proezas de su antiguo valor. Arriba, pues, arriba, corazones españoles, a restaurar la antigua moralidad, la moralidad clásica de nuestra patria y nuestros castizos sentimientos.»

«Aún conserva España—añade más tarde el señor arzobispo de Granada—las ocultas energías que en el tiempo de Napoleón, moderno Atila, echaron en los campos de Bailén, con victoria que asombró a Europa, loscimientos de las prisiones de Santa Elena. No nos arredremos en los presentes infortunios. En España, como en el monte Líbano, si alguna vez se ve

soterrado algún cedro, es decir, si experimenta algún descalabro el genio español, que vive en sus hijos, como los numerosos cedros de esta montaña, mientras más los sacuden los huracanes tempestuosos, más hondamente se arraiga en su tierra y esparce con más intensidad sus perfumes delicados.»

Movimiento

de buques españoles

Se espera en Barcelona un vapor mercante recientemente adquirido en Tolón por nuestro Gobierno.

Dicho barco será convertido inmediatamente en buque de guerra.

—Según telegrama recibido, el acorazado *Pelayo* ha verificado pruebas sobre amarras en Tolón, resultando excelente el funcionamiento de sus máquinas.

La alimentación de sus calderas Niclausse se hace por un procedimiento automático que ha dado un resultado perfecto.

El *Pelayo* podrá estar en España antes de ocho días en disposición de prestar servicio.

—La escuadrilla de torpederos hará escala en Puerto Rico el tiempo necesario para repostarse de carbón, siguiendo después su viaje a Cuba.

—Han llegado a Queenstown, sin novedad, los destroyers *Audaz* y *Osado*, y en seguida saldrán para El Ferrol y Cádiz, con objeto de incorporarse a la segunda división de torpederos.

—El *Cristóbal Colón* ha cargado en Cartagena 500 toneladas de carbón y ya se encuentra en aquella bahía esperando órdenes.

Resoluciones

de Aduanas

Interesa al comercio conocer las que el día 24 aparecen publicadas en la *Gaceta* y disponen lo siguiente:

—Que como complemento de las reglas generales que consignan los arts. 44 y 94 de las vigentes Ordenanzas de Aduanas, se admita el endoso de una consignación que no haya sido renunciada, aun cuando el conocimiento sea nominativo, siempre que el cesionario reúna las condiciones que se exigen para el caso; pero con la advertencia expresa de que si en el despacho de que se trata se impusieran multas reglamentarias por hechos punibles referentes al mismo, será responsable el cedente de los pagos que no realizase la persona ó razón social a que se hubiese endosado el conocimiento; cuya circunstancia se hará constar por la Administración, y será aceptada por el cedente, sin lo cual no procederá admitir el endoso.

—Que a los buques que exclusivamente hagan el comercio de cabotaje se les permita descargar desde luego pero quedando las mercancías en el muelle bajo la custodia del Resguardo durante el tiempo necesario para tramitar la documentación, sin permitirse el levante de ningún bulto hasta que sean despachados con presencia de aquella, con la condición además de que las descargas se verifiquen en horas hábiles, entendiéndose por tales las que marca el artículo 77 de las Ordenanzas de la Renta, en la relación con el tiempo que requiera la habilitación de papeles y el reconocimiento; y que las facturas se entreguen por el Capitán ó patrón al jefe del Resguardo, para que las remita a la Aduana con la conveniente premura.

Al Klondyke en globo

Acaba de salir de Liverpool para América el ingeniero Mr. Variclé, autor de un nuevo proyecto de globos dirigibles, provistos de velas y movidos por pedales que impulsan la hélice.

Estos areostatos están contruidos con un metal hasta ahora desconocido, más ligero que el aluminio y tan resistente como el acero, llamado *partinium*, del nombre de su inventor Mr. Partin.

Los ensayos que repetidamente ha verificado el inventor, le permiten asegurar el buen resultado de la em-

presa que Mr. Variclé trata de llevar a cabo.

Esta es la de conducir toda una flotilla de globos hasta la inaccesible región de Alaska, el nuevo El Dorado de los buscadores de oro, donde millares de mineros, poseedores de grandes riquezas, perecen en la actualidad por falta de alimento, sometidos a los rigores del clima y enmedio de la noche pular.

Según informe de los funcionarios canadienses enviados al Klondyke, desde hace seis meses la vida de los que han podido resistir a las inclemencias del tiempo se hace tan imposible, que por una docena de huevos pagábase 175 francos, y 2 dollars 25 centavos por un bifeck.

Desde el puerto de Juneau hasta el yacimiento de las minas, 3.700 kilómetros, cadenas de montañas y desiertos de hielo sin vegetación ni elemento alguno para la vida, impiden el acceso a la región del oro.

De tener éxito la expedición que va a realizar el ingeniero francés se haría en cierto modo posible el acceso a la región del oro y menos incierto el regreso.

De todas partes

El monte Saleve, cerca de Ginebra, ha sido recientemente teatro de una de tantas desgracias como ocurren anualmente en los Alpes, motivadas en su mayoría por la falta de precauciones indispensables como en el caso presente.

Dos jóvenes suizos, de Saint Gallen el uno y de Zurich el otro, emprendieron sin guías la ascensión al monte Saleve. La subida la verificaron sin dificultad alguna; pero al día siguiente, para la bajada, escogieron el camino entre la «Grande-Gorge» y la «Croizette», el cual por su terreno abrupto y peligroso, es muy temido de los alpinistas experimentados.

A las cuatro de la tarde, llegaron los expedicionarios al peñasco de Charvardon, donde descansaron breves instantes, y continuaron luego el descenso peligrosísimo por sendas apenas perceptibles, espuestos continuamente a resbalar al fondo de los abismos. A la hora del crepúsculo la situación se hizo más angustiosa, y habiendo perdido el camino, uno de los desgraciados jóvenes cayó desde una altura de 30 metros, estrellándose contra las rocas y quedando muerto en el acto.

El otro, al ver desaparecer a su compañero, logró con un esfuerzo sobrehumano asirse de una maleza. Así suspendido entre el cielo y el abismo, pasó el infeliz cuatro horas de mortal angustia hasta que se le puso en salvo. Sus gritos, mejor dicho, sus aullidos de desesperación fueron oídos a manera de eco lejano desde las aldeas de Coin y de Collonges, situadas al pie de la montaña: inmediatamente se organizaron en estas, dos expediciones de socorro, las cuales siguiendo la dirección de la voz, llegaron por caminos distintos al sitio del desastre, logrando salvar al temerario excursionista con esfuerzos inauditos y esponiendo para ello sus vidas. También pudo hallarse el cadáver de su infortunado compañero.

*

En la obra alemana *Berlin bajo el imperio de Guillermo I*, leemos una anécdota de la vida del *gran canceller de hierro* poco conocida hasta hoy y que describe la primera visita que el hoy célebre doctor Schweningen hizo a su alto cliente.

Después de haber el canceller relatado al doctor todos sus sufrimientos, principió este último por dirigir una serie de preguntas al ilustre enfermo, hasta que éste, dominado por la impaciencia, exclamó en tono de mando militar:

—No pregunte usted tanto, señor doctor.

Con muchísima calma le contestó el señor Schweningen:

—Como le plazca, alteza, pero si se quiere curar sin que se le pueda preguntar, será menester que se consulte a un veterinario, pues éstos son los únicos que curan sin preguntar.

Sorprendido y estupefacto el príncipe al oír esta contestación, no sabía por de pronto que replicar, hasta que por fin le dijo:

—Puede usted seguir preguntándome, pero espero de usted que sus conocimientos de la ciencia estarán a la misma altura de su grosería.

NOTICIAS

Del extranjero

El hijo menor del cónsul de los Estados Unidos en la Habana, general Lee, ha sufrido la fractura de un brazo en el gimnasio del Colegio militar de West Point, donde sigue sus estudios como cadete.

Ante gran número de aficionados se encajonaron en el encerradero del Empalme seis toros del ganadero don Antonio López Plata, con destino a la plaza de Arlés (Francia). Serán estoqueados el día 11 de Abril por Reverte y otro diestro.

Por lo visto no es tan floreciente como muchos creen el estado pecuniario de la República de los Estados Unidos.

Según el estado mensual que publica el departamento del Tesoro de Washington, las rentas de la República durante el mes de Enero han sido 218.795.827 pesos, y los gastos importaron 36.696.711, de donde resulta que sólo en un mes el déficit ha sido de 7 millones 901.484 pesos.

No esto solo, sino que el citado déficit se ha aumentado desde 1.º de Julio la friolera de 51.901.823 pesos.

La deuda flotante se ha aumentado también en el mes de Enero en 12.539 mil 771, cantidad no despreciable en un país que constantemente está haciendo alarde de su riqueza.

La afición a los canarios es tan grande en Inglaterra, que en ella se venden anualmente más de 400.000 de aquellos pajaritos, cuya venta alcanza a la suma de dos millones de francos. La cuarta parte de dichas aves cantoras procede de Alemania, donde, como es sabido, los que se dedican a su cría les enseñan a cantar mejor que en parte alguna.

La cría y educación de canarios ha hecho grandes progresos en Inglaterra, de manera que las tres cuartas partes son producto de la misma.

Su mercado principal está en la ciudad de Norwich, donde no es raro que los canarios mejor adiestrados se vendan a precios muy elevados. Últimamente se pagaron más de 6.000 francos por seis de aquellos pajaritos, siendo muy corriente el pagar por uno de ellos de 10) a 300 francos.

En *La Petite Gironde*, periódico muy importante de Burdeos, leemos lo siguiente:

«Desde hace mucho tiempo se venía lamentando que no hubiese en la Universidad de Burdeos una enseñanza superior de estudios hispánicos. Por su situación, sus relaciones, sus amistades y su especial simpatía hacia España y los países de lengua española, Burdeos era la ciudad más indicada para ser el centro de una enseñanza de esa clase.

«El primer uso que la Universidad de Burdeos ha hecho de su autonomía y de la libre disposición de sus recursos, ha sido para crear la enseñanza deseada. En la sesión del martes último el Consejo de la Universidad ha fundado en la facultad de Letras un concurso de idioma español, Literatura é Historia de España y de los países hispanos.

«Es indudable que esta creación será acogida con placer, no sólo por los bordeleses, sino también por todos nuestros amigos de España y de Portugal, y que contribuirá a estrechar los amistosos lazos que unen a Francia y Burdeos con esas dos naciones.»

De las provincias:

En Quesada (Jaén) ocurrió un crimen que tiene consternado al vecindario.

Entre el guarda municipal Juan Zamora y un sujeto de pésimos antecedentes, Rafael Usero, se suscitó una cuestión, y éste, armado de una faca, hirió en el corazón a su contrario, dejándole cadáver.

La Guardia civil capturó al homicida.

No habiéndose presentado voluntarios para ocupar las vacantes de auxiliares de almacenes de primera y se-

LA INDUSTRIAL

La casa que vende mas barato

QUINT Y BROSSA
PALMA

Próxima la **FERIA DE RAMOS** quedan espuestos en sus vastos Almacenes las principales Novedades en **JUQUETES** mecánicos y un grandioso surtido de **BEBÉS** que se detallan á precios

BARATÍSIMOS.

Bronces, porcelanas, monederos, petacas, bastones y otros muchos géneros de lujo y fantasía.

gunda clase de Filipinas, pueden solicitarlas los individuos de dicho cuerpo que no cuenten las condiciones reglamentarias que se requieren para ello, entendiéndose que aquellas plazas se cubrirán por antigüedad entre los individuos que prestan servicio en el Archipiélago filipino, y los que voluntariamente lo soliciten antes del 10 del próximo Abril.

También en Filipinas hay una plaza vacante de auxiliar de tercera clase, que tendrá que ser solicitada antes de la fecha citada.

Según datos recibidos en el ministerio de Hacienda, la recaudación obtenida durante la primera quincena del corriente mes, arroja un aumento, con relación á lo recaudado en igual período del año anterior, de 1.082.358 pesetas, después de cubrir la baja de 1.101.631 pesetas que aparece en la renta de aduanas.

Dicen de Tarragona que son muchísimas las personas de aquella capital que se hallan atacadas de la enfermedad llamada *influenza*.

Los pescadores de traineras de las costas de Vizcaya y Guipúzcoa están de enhorabuena, pues los bancos de anchoa y sardina han hecho su aparición entre el cabo Machichaco y Guetaria.

Muy en breve comenzará la construcción del ferro-carril minero de Alquíefe á La Calahorra (Granada.)

Desde hace dos meses vienen haciéndose preparativos con este objeto.

En la villa de Belaunza (Guipúzcoa) se ha suicidado un infeliz demente.

En un momento de furor se armó de un cuchillo de cocina, y con él se infligió una tremenda herida en el vientre por la cual salieron los intestinos.

El suicida contaba treinta años de edad.

Jugando con un revólver dos niños, hijos de una distinguida familia de Santander, tuvieron la desgracia de que se disparara el arma é hiriera en la cabeza á uno de ellos.

A la fiesta que los somatenes de Cataluña celebrarán en Montserrat con motivo de la proclamación del Patronato de Nuestra Señora de Montserrat, serán invitados todos los prelados del Principado, los gobernadores civiles, los presidentes de las Diputaciones, el presidente y fiscal de la Audiencia territorial y los presidentes de las Audiencias provinciales. Concurrirán los somatenes armados de toda la provincia catalana con sus cabos de partido y distrito y ostentando sus estandartes, insignias ó distintivos.

El día 7 de Mayo se cantará una Salve, á la que asistirán los prelados, y el día 8 se celebrará la fiesta, cantándose solemnes oficios, en los que probablemente predicará el Rdo. doctor don Sebastián Puig, secretario de cámara de este Obispado. Oficiará de Pontifical el excelentísimo é Ilmo. señor Arzobispo de Tarragona. Después del oficio, la imagen de la Santísima Virgen será llevada procesionalmente en andas por individuos del somatén pertenecientes á las cuatro provincias, vistiendo los trajes peculiares del país propio. La procesión será presidida por los prelados y el M. I. señor Abad El pendón principal será ofrecido al Excmo. señor capitán general.

Terminada la procesión se levantará un acta de las fiestas, que firmarán los obispos y autoridades civiles, militares y provinciales por triplicado, una para el archivo del monasterio, otra para el de la Corona de Aragón y otra para el cuerpo de somatenes.

Después del besamanos á la Virgen los somatenes desfilarán ante el capitán general y los prelados.

ALMANAQUE de Bailly-Bailliere para 1898
Se ha recibido en casa de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

De la capital:

Uno de los últimos telegramas que publicamos en la edición de la tarde de ayer apareció sin sentido, por ambigüedad en el original; entendiéndose pues que debe decir que

«Mr. Carlon, representante de Francia en los Estados Unidos ha ofrecido al secretario Mr. Day la intervención de su país para impedir cualquier conflagración entre yankees y españoles, y asegurar la paz entre unos y otros.»

En Montesión mañana terminarán los ejercicios espirituales que para caballeros se han verificado durante esta semana bajo la dirección de los Reverendos P. P. Luis Perelló y Juan M. Solá, S. J. A las siete y media habrá misa de comunión general. Por la noche el P. Solá pronunciará la última conferencia.

El Alcalde de Santanyi cita, llama y emplaza al mozo Cosme Ferrer Ferrer, para que se presente inmediatamente en la Casa Consistorial de aquella villa, á dar sus descargos en el expediente de prófugo que se le instruye, por falta de presentación al acto de clasificación y declaración de soldado.

Los gastos originados por las obras que se verificaron por administración en los edificios provinciales durante el mes de Marzo último, ascendieron á 921'21 pesetas, divididas en la siguiente forma:

Casa Palacio de la Excelentísima Diputación Provincial.	380'50
Casa de Misericordia.	178'65
Hospital.	336'25
Teatro.	25'21
Total.	921'21

A la hora de costumbre salió ayer tarde de este puerto el vapor *Cataluña*, con rumbo al de Barcelona, llevándose la valija, 12 pasajeros y carga varia.

Entre los pasajeros embarcados en dicho buque figuraban don Emilio Hediger y el médico don José Mayol acompañado de su distinguida señora.

El domingo próximo á las tres de la tarde se celebrará en el caserío de la Soledad, la función de los doce sermones.

Cortamos de *El Balaer* de anoche: «Corren insistentes rumores, sin que sepamos el fundamento que puedan estos tener, de que para reforzar la guarnición de esta plaza, en breve llegará un batallón de cazadores.»

Por el Juzgado del partido de Inca se cita á los que se crean perjudicados por la sustracción de trigo que tuviesen expuesto para la venta en el mercado de aquella villa antes del día 28 de enero último, para que en el término de diez días se presenten en dicho Juzgado á declarar en la causa que se sigue contra Guillermo Salas Munar.

Ayer comparecieron ante el señor alcalde, varios individuos que la noche anterior habían promovido un fuerte escándalo en la puerta del Campo.

Con motivo de las lluvias caídas últimamente en esta isla y en particular en los pueblos de la parte de la montaña, el caudal de agua del cauce de la Riera, engrosó ayer notablemente, hasta el punto de enturbiar las aguas de este puerto.

Un carreton que ayer tarde iba á escape por la esplanada del muelle, atropelló á un caballero, produciéndole una fuerte contusión en el muslo izquierdo.

Auxiliado convenientemente por varios transeúntes le acompañaron en un carruaje á su domicilio.

Se ha dispuesto que á la llegada de los vapores-correos á esta capital, que conduzcan soldados procedentes

de las guerras coloniales, acuda al muelle á esperarles el médico militar don Santiago Villalonga.

Ayer tarde á las seis y media se verificó el entierro de don Antonio Reus Oliver, hermano político del distinguido abogado don Martin Pou Magraer y del notable médico D. Rafael Ribas.

Desfiló por la casa mortuoria una numerosa concurrencia, prueba de las muchas simpatías que había conquistado el finado.

El partido Socialista Obrero, mañana domingo 3 del corriente, á las tres de la tarde, celebrará un meeting en el Teatro-Circo Balaer para dar cuenta del resultado de las pasadas elecciones legislativas.

Hemos recibido una atenta circular de don Federico Carbó comunicándonos haber establecido en esta capital una *Agencia general de negocios* en la calle de la Constitución número 114, cuyo jefe de oficinas es el ex-administrador sustituto de Bienes y derechos del Estado en esta provincia don Eduardo García del Aguila.

Por el Agente ejecutivo del partido de Inca, se saca á la venta en pública subasta la casa sin número de la calle de la Goleta de la villa de La-puebla, justificada en 500 pesetas.

Servicios prestados por la guardia civil:

Teniendo noticia la del puesto de Sansellas, de que en el punto conocido por *Cas Jana* de aquel término municipal, existía el cadáver de un hombre tendido en la carretera y con la cabeza en un charco de agua, se trasladó inmediatamente al lugar del hecho acompañado del Juez municipal de aquella villa, quien empezó la instrucción de las primeras diligencias, ordenando el levantamiento del cadáver.

Reconocido éste por el facultativo municipal, declaró que la muerte había sido producida por asfixia, pudiendo antes haber sufrido algún síncope.

El referido cadáver que resultó ser el del vecino Francisco Ramis Trobat (á *Jeroni* de 80 años de edad, fue trasladado al cementerio, donde se le practicará la autopsia.

—Notifica la del puesto de Alaró haber detenido y puesto á disposición del Juez competente á cuatro individuos presuntos autores de la corta y sustracción de un tronco de olivo del predio *San Jordi* de aquel término municipal.

Ayer por la tarde quedó terminada la reparación provisional que se estaba haciendo en el piso del paseo de la Ramba, con el fin de que no cause molestias al vecindario que acuda á la feria de Ramos.

La zanja de la alcantarilla en construcción en aquel sitio ha sido cuidadosamente cubierta, como también las que existían en las partes laterales.

Igualmente han desaparecido los montones de tierra y escombros, con lo cual ha quedado por completo expedita aquella vía.

El numero de casetas que anoche quedaron levantadas era grande lo cual hace creer que la feria se verá abundantemente provista de juguetes.

A los soldados regresados de Cuba Antonio Garau Portell y Nadal Monseñer Costentí ambos naturales de Lluchmayor, se les han concedido dos meses de licencia por enfermos.

Por el gobierno militar de esta plaza se llama á los que se crean con derecho á la herencia del soldado fallecido durante la travesía de Filipinas á Barcelona, Bartolomé Ferrer Luna.

De varios colores

POR JUAN VALERA

Se vende en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2, al precio de TRES PESETAS ejemplar.

Voz de alarma

La *Ultima Hora* se adelantó á sus compañeros de la prensa local dando la voz de alarma en el asunto de la temida desaparición de un gran tesoro artístico, que era honra de Mallorca. El *Diario de Palma*, con el mismo epigrafe que encabezaba estas líneas, publica los párrafos siguientes que hacemos completamente nuestros:

«Con profundo dolor hemos sabido, que esta mañana debían ser embarcados en el vapor *Unión* con dirección á Marsella para ser trasladados de allí á París numerosos objetos de inapreciable valor artístico procedentes del museo de Raxa, por la importancia que daba á Mallorca aquel centro fundado por el Cardenal Despuig en 1796.»

«Por su dicha no soñó siquiera el sabio fundador el tremendo caso que hoy sienten no sólo todos los amantes del arte, más también Mallorca entera; jamás presumió el ilustre purpurado tan desconsoladora nueva, cuando después de grandes desvelos y sacrificios había conseguido reunir en la alquería de Raxa las excelentes esculturas de los campos de Arriccía (Italia) que legaba á Mallorca como recuerdo de su amor á las artes, inculcándola á su familia.»

«Ante tan sensible noticia damos presurosos el grito de alarma y de dolor, protestando ante nuestras celosas autoridades, de cuyo celo é ilustración esperamos no perdonarán sacrificio alguno en lo que esté de su parte, para que subsista en Mallorca lo mucho que aún queda del museo de Raxa que, como dijo el sabio Doumnes, puede competir con el primero de Europa.»

Si resultan confirmados los temores á que se refiere el anterior artículo ¿puede y debe hacerse algo? Desde luego; y nuestra más completa adhesión y todo nuestro apoyo, humilde pero decidido, será para quien lo intente.

¿Resulta vinculada la propiedad, según el Ayuntamiento trataba de poner en claro, en favor de la población? Pues en buenas manos está la defensa de nuestro derecho y á buen seguro no quedará desamparada.

¿Se trata de una propiedad particular, libre y disponible? Pues nada hay que hacer sino procurar que la venta, caso de pasar adelante no traiga consigo la salida de tan notable riqueza artística. En otros términos, nada cabe hacer, sino comprar la colección.

¿Y esta compra quien puede hacerla? Si el Estado, la Diputación ó el Ayuntamiento se revolviere á llevarla á cabo, con todas nuestras fuerzas les aplaudiríamos; por nuestra parte no habíamos de tropezar con oposición alguna. ¿Y si no son ellos, de quienes puede solicitarla la prensa?...

No cabría más en este caso que deplorar como una verdadera desgracia la desaparición de uno de los elementos que daban renombre á nuestra isla, y que viene á aumentar con el más importante de los factores, el extenso catálogo de preciosidades desaparecidas.

Diputación Provincial

Bajo la presidencia del señor Gobernador civil de la provincia y con asistencia de los señores Socias, Barceló, Sans, Marcel, Marqués, Puigdorfil, Domenge, Canals, Sampol, Obrador, Sitjar, Estela, Rosselló y Aguiló, celebró ayer la Diputación Provincial la sesión inaugural correspondiente al actual período semestral.

Después de leída y aprobada el acta y extracto de la sesión anterior, el señor Presidente declaró en nombre de S. M. la Reina regente del reino, abierta la sesión.

El señor Guzmán propuso y así quedó acordado, que fueran cinco las sesiones que debe celebrar la Corporación.

Los asuntos que deben ser discutidos en las expresadas sesiones, son las siguientes:

Formación y aprobación del presupuesto ordinario para el año económico de 1898 á 99.

Comunicación del Director del Instituto Balaer, dando conocimiento de que amenazan inminente ruina las paredes que forman el ángulo de aquel edificio comprendidas entre las calles de Monserrat y las Escuelas.

Comunicación del señor Alcalde de Palma solicitando en cumplimiento de lo acordado por el Ayuntamiento, que la Diputación promueva cuantas obras pueda ejecutar.

Expediente promovido por un recurso interpuesto por don Luis Massanet Genovard, en alzada del acuerdo del Ayuntamiento de Artá por el que resolvió continuarse en el padrón vecinal como residente con su familia en el predio *Son Morey*, eliminándole de la Alquería Blanca.

Comunicación del presidente de la Diputación provincial de Madrid, invitando á la de esta provincia, á un Congreso que se celebrará el día 10 de mayo próximo, con objeto de discutir y votar los temas que aquel estime convenientes, relacionados con la modificación de la ley de reclutamiento, ley provincial y de administración.

Ordenanzas municipales de Ciudadela.

Comunicación del alcalde de Selva, solicitando una moratoria de seis años para satisfacer los descubiertos por cuentas provinciales de segunda enseñanza.

Solicitud del alcalde de Buger pidiendo una subvención para el arreglo de sus caminos vecinales.

Aprobación de los gastos de alquiler y mobiliario del edificio que ocupa el Juzgado de Mahón.

Recurso de doña Leocadia Togores contra la cuota señalada en el reparto vecinal de Lloseta.

El señor Roselló propuso que se tome parte en la suscripción nacional para la construcción del buque que debe llamarse *Dos de Mayo*, y si es posible dedicar á dicha suscripción la cantidad que hay acordada para la adquisición de cien fusiles Mauser, toda vez que el Gobierno ya ha dotado de este armamento á las tropas.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta horas

Concluirán en la Misericordia: exposición á las siete de la mañana; á las diez se hará la bendición de ramos y palmas cantándose enseguida la misa mayor. Al anochecer se cantará á grande orquesta el *Stabat* de Rossini y en seguida la reserva.

Otras funciones

En la Catedral, parroquias y demás iglesias se hará la bendición de palmas cantándose en seguida la misa mayor con el *Passio*.

Visita á la Corte de María

A la Virgen del Confalón, en Santa Eulalia.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Manifestaciones.-Aprestos

Madrid 1 á las 9'45 m.

El presidente Mac-Kinley ha negado que la escuadra volante yankee se proponga salir al encuentro de la escuadrilla española.

Estrada Palma ha declarado que los cubanos nada harán para la isla, puesto que pueden tenerla de balde.

Siguen en los Estados Unidos los preparativos de guerra y marina.

Los reconcentrados.--Benedicto herido.

Madrid 1 á las 10'50 m. Sigue en la Habana la expectación.
La Lucha continua demostrando la falsedad del cuadro de los reconcentrados edscrito por los yankees.
En Guanabacoa dispararon un tiro de revolver al coronel Benedicto, que quedó herido levemente.

Buen contraste

Madrid 1 á las 10'30 m. En varios elevados círculos se ha notado con satisfacción el contraste que ha ofrecido la función del Teatro Real donde se dieron vivas á España y á Cuba, sin injuriar poco ni mucho á los Estados Unidos, cuando allí en todas las funciones y reuniones se injuria y vilipendia á España.

Continúa la sesión

Madrid 1 á las 11'45 m. El senador Baily pronunció también un furibundo discurso contra el presidente Mac-Kinley, censurándole porque viene aplazando la guerra, la que en sentir del orador, es necesaria y asegurando que está próxima.
M. Crowensor negó que el gobierno hubiese propuesto á los cubanos la compra de la libertad.

Rumores

Madrid 1 á las 3'15 t. Casi en todos los círculos corre el rumor de que pronto serán llamados á las filas los soldados del último reemplazo, á cuyos rumores ha dado visos de certeza la gran actividad que se nota en el Ministerio de la Guerra.
Hasta ahora nada se sabe oficialmente.

Diputados conservadores

Madrid 1 á las 4 t. Según los últimos datos oficiales resultan elegidos diputados á cortes, 87 conservadores distribuidos en la siguiente forma:
71 de la Unión conservadora, en su mayor número silvelistas.
8 de la fracción Elduayen.
7 romeristas y
1 independiente.

La escuadra americana-Los jingoes.

Madrid 1 á las 4'40 t. La escuadra yankee surta en Cayo Hueso ha desembarcado la impedimenta.
Los jingoes acentúan su enojo contra el presidente Mac-Kinley, amenazándole con destituirle caso de que continúe en su debilidad.

Un expulsado y un detenido

Madrid 1 á las 4'45 t. Ha sido expulsado de la Habana el corresponsal del periódico francés *Le Journal* con motivo de las patrañas y calumnias que escribe contra España.
Ha sido detenido un alemán cuya conducta ha dado que sospechar á las autoridades. Dice que pedirá indemnización.

Mencheta

Regreso de tropas

Barcelona 1 á las 6 t. Habiendo mejorado el tiempo esta mañana han desembarcado las tropas que trajo el trasatlántico *San Francisco* de Filipinas. Las escenas que se han desarrollado entre los soldados y sus familias, han sido en extremo conmovedoras.
Había muchas madas preguntando pormenores de la muerte de hijos.
Entre los soldados hay muchos mallorquines.

Amengual

Mercado de Palma

Precio en pesetas

Aceites: De oliva, superior de 60'00 á 67'50, corriente; de 50'00 á 56'00; inferior de 40'00 á 49'00 el odre, sin consumos.
Alcoholes: Rectificado de 102'00 á 105'00; corriente de 00'00 á 95'00; residuos de 75'00 á 80'00 los 100 litros.
Algarrobas, de 05'00 á 6'50 el quintal.
Almendras, de 22'00 á 25'00 el hectólitro.
Almadrón, de 76'00 á 80'00 el quintal.
Avena, de 9'50 á 10'50 la cuartera.
Arroz, de 46'55 á 49'00 los 100 kilos.
Azafrán de 0'00 á 4'00 la onza 33 gramos.
Candeal, de 00'00 á 10'00 la cuartera.
Cacahuetes, de 40'00 á 45 la cuartera.
Cebada, de 10'00 á 10'50 la cuartera.
Centeno, de 00'00 á 00'00.
Curbón vegetal, de 00'00 á 0'00 el quintal.
Frijoles, de 26'00 á 28'00 la cuartera.
Garbanzos, de 26'00 á 30'00 la cuartera.
Habas: para cocer de 17'00 á 20'00 la cuartera; para ganado, de 15'00 á 16'00 la cuartera.
Habichuelas: blancas, de 26'00 á 30'00 la cuartera; Id. negras de 26'00 á 30'00.
Higos pasos, de 09'00 á 10'50 el quintal.
Id. id. de 05'00 á 05'50 el cajón de 10 kilos.
Judías, de 42'00 á 46'00 los 100 kilos.
Maíz, de 15'00 á 16'00 la cuartera.
Trigo, de 18'00 á 21'00 la id.
Harinas: 1.ª de 00'00 á 00'00, 2.ª de 00'00 á 00'00, 3.ª de 00'00 á 00'00, salvado de 00'00 á 00'00.
Azúcares, Dorado de 34'50 á 00'00; miel de 00'00 á 29'00, mascabado 1.ª de 00'00 á 00'00-2.ª 00'00 á 00'00, marca R. P. de 36'00 á 00'00, marca B. á 35'50, marca T. á 37, terrón de 36'00 á 37'00, granulados de 37'00 á 44'50, cortadillo de 45'50 á 46'50, Pilón de 45'50 á 46'00 el quintal 41'60 kilos.
Cafés, Pueblo de 127'50 á 000'00, Hacienda de 115'00 á 125'00, Jauco de 137'50 á 100'000, Moka de 180'00 á 000'00; Caracolillo de 175'00 á 00'00.
Leña, de 01'00 á 02'00 el quintal.
Carbón vegetal, de 3'75 á 5'00 id.
Lanas, de 45'00 á 66'00 el id.
Ganados: de cerda de 00'00 á 00'00 la arroba. Id. lanar de 01'00 á 01'20 el kilo. Id. cabrio de 00'00 á 00'00 id. Id. vacuno de 01'80 á 02'00 id.
Volateria: pollos de 00'00 á 00'00 kilo. Id. gallinas de 01'80 á 02'00 id. Id. huevos de 00'90 á 01'00 la docena.
Sobrasada mallorquina de 0'00 á 3'50 Kgmo.
Manteca de cerdo de 225'00 á 250'00 los 100 kilos.
Quesos, de 98'00 á 100'00 los 100 kilos.
Carne, de buey y vaca á 01'70 kilo. Id. de carnero á 01'80 id.
Limones, de 00'00 á 01'25 la docena.
Almendros, plantel de 0'00 á 1'00 uno.
Algarrobas, id. de 0'00 á 1'20 id. (Del Boletín Comercial.)

ESTADISTICA

Inscripciones verificadas en los Juzgado
Nacimientos: Día 30.—Var. var 4 — Hembras 1.
Matrimonios: Día 30. — Don José García Garía con doña María de los Llanos Guerrero Saez. — Don Juan Guzmán Tauler. con doña Bárbara Cánovas Moll.
Registros del puer o de ayer á la puesta del sol:
Estado de la atmósfera.—Algo cargada, hay cirrus.
Id. del horizonte.—Algo calimoso.
Dirección del viento.—Cuarto cuadrante.
Estado de la mar.—Larga y tendida del S. O. y apenas rizada del viento.
Buques á la vista.—Ninguno.
Indicaciones del Vigía de Porto-pi.—Ninguna.
Incidencias.—Cuando el orto el cielo estaba despejado en su zenit, achubascado el horizonte, recalaba marejada del S. S. O. y soplabá ligera ventolina al N. Continuaba elevado el nivel de las aguas. A las nueve descargó un chubasco de granizo, agua y viento del cuarto cuadrante que duró como una hora, á medio día había despejado y entablado el viento indicado. No hubo variación en el curso de la tarde y al ocaso seguía el mismo viento pero muy flojo.
Noticias.—No hubo entradas. Salió el vapor *Unión* para Cette y el *Cataluña* para Barcelona.
Buques fondeados: Día 1.—Laud español *Internacional*, de 77 ton., de Sóller.
Buques despachados: Día 1.—Vapor español *Cataluña*, de 662 ton., para Barcelona. —Laud español *Dolores*, de 24 ton., para Ibiza. —Laud español *San Antonio*, de 47 ton., para Valencia.
Matadero: Día 1.—**Reses sacrificadas para el abasto público.**—Bueyes, 2.—Vacas, 2.—Toros, 0.—Novillos, 0.—Terneras, 12.—Carneros, 0.—Ovejas, 2.—Borregos, 0.—Corderos, 188.—Cabras, 1.—Cegajos, 0.—Cabritos, 2.—Cerdos, 3.—Cerdas, 0.—Lechonas, 0.

Bibliografía

Hemos recibido el número 2 de la revista mensual *Los Libros* que contiene el siguiente sumario:
Interpretación de algunas fórmulas de estilo usadas en Mallorca, por don Benito Pons Fábregas. —**Bibliografía: Historia Contemporánea.**—**Historia de Europa**, por don Luis Bauzá y Felii. —**Noticias**, por X.—**Anuncios.**

Ultimas cotizaciones

VALORES LOCALES	
Crédito Balear.	59 00
Cambio Mallorquin.	3 00
Fomento Agrícola.	70 00
Ferro-Carriels de Mallorca.	40 00
Alumbrado por Gas.	81 00
Salinas de Ibiza viejas.	220 00
Salinas de Ibiza nuevas.	200 00
La General Mallorquina.	00 00
Bonos Municipales.	35 50
La Isleña Marítima.	58 50
B. de P. y Caja de Ahorros.	0 00

VALORES PÚBLICOS

Barcelona 1 de Abril.	57 90
Interior.	71 20
Exterior.	71 20
Cubas 1890.	83 00
Nortes.	21 95
Francia.	18 75
París.	51 62
Cubas.	69 00

Sociedades y Corporaciones

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares.

Asociación de Beneficencia
Por acuerdo de la Junta Protectora el día 4 de Abril próximo y siguientes necesarios de 4 á 8 de la noche y en la Sala de ventas de esta Asociación (Sol 19) se celebrará pública subasta para enagenar las garantías de los préstamos vencidos en Abril de 1897.
Hasta el día 2 del próximo Abril podrán los interesados cancelar ó renovar sus respectivos préstamos.
Palma 26 de Marzo de 1898.—El Vocal de turno, Ignacio Vidal y Bannasar.

Lecturas amenas

En Baltimore tuvo lugar recientemente un experimento muy interesante.
Un buque submarino salió del puerto arrastrando un cable de mil docientos pies de longitud, y estando sumergido el buque, pudo su capitán sostener una larga conversación por telégrafo y por telefono con el ministro de la Guerra que estaba en su despacho de Washington.

El *León* de Lucerna se halla, según parece, gravemente amenazado.
Las lluvias incensantes del año 1896 han comprometido seriamente la solidez de la obra del escultor Thorwaldsen.

Aquel *León* se halla esculpido, según se sabe, en la roca ó piedra viva. La acción del agua, filtrando á través de la piedra, la desgasta constantemente.
Hace algunos años la comisión de peritos examinó el referido *León* y emitió un informe acerca de las medidas que convenia adoptar para impedir su destrucción total. Como consecuencia de esta información, los albañiles montaron sus andamiadas, y el principal atractivo de Lucerna sufrió algunas reparaciones superficiales y por tanto poco costosas. Pero se ha visto que eran necesarias obras de importancia mayor.
Actualmente, la ruina del célebre monumento ha empezado de nuevo y se precipita. En tan desesperadas circunstancias, las autoridades de Lucerna acaban de adoptar una gran resolución; dispuestas de antemano á toda suerte de sacrificios para salvar este

monumento que, como es sabido, fué elevado en honor de la defensa de los suizos en las Tullerías de 10 de Agosto de 1792, dan ordenado el drenaje completo de la roca en que está construido el famoso *León*, así como el terreno cercano.
Los trabajos han empezado ya y se realizan con desusada actividad. Existe el propósito de que estén terminados antes de empezar el próximo verano.

Gracias á esta medida radical, Lucerna conservará su *León*.

Para facilitar el servicio que prestan los telefonistas de la central de Worcester (Massachussets), se ha introducido en dicha oficina la innovación siguiente:
Cada vez que un abonado descuelga el receptor para pedir comunicación, se enciende una lamparita eléctrica en la oficina central.

Dicha lamparita se apaga en cuanto el telefonista coloca la clavija de comunicación; y cuando la establece entre los dos abonados, se enciende una lamparita semejante hasta que el segundo de ellos acude á la llamada y descuelga su teléfono.
De este modo sabe el empleado cuándo empieza y cuándo termina la conferencia; porque una vez terminada, se encienden las lamparitas correspondientes á los dos abonados en cuanto éstos cuelgan sus receptores respectivos y se apagan ambas al retirar las clavijas el telefonista.

En una palabra el sistema consiste en un indicador luminoso y silencioso preferible á los timbres alborotadores, y que, además, no exige la vigilancia auditiva para interrumpir la comunicación al dejar de ser necesaria.
Es un procedimiento muy ingenioso, simpático á primera vista, y que, instalado en buenas condiciones, parece que ha de resultar práctico.

Ultimas noticias

de la segunda edición de ayer

TELEGRAMAS

En el Senado de Washington

Madrid 1 á las 9'45 m.
, , 9'50
, , 10'10
, , 10'20

El Imparcial publica extensos telegramas de la sesión celebrada por el Senado de Washington.

Fué pedida por algunos senadores la correspondencia de los cónsules yankees en Cuba.

Mrs. Frye y Chandler pronunciaron discursos acaloradísimos.

Mr. Allen se felicitó de que se generalizara la idea de la independencia de Cuba propuesta en Abril de 1895.

Continuó diciendo que la autonomía es ineficaz, y elogió á Máximo Gómez, llamándole el Moisés del pueblo cubano.

Además pidió que España pague la voladura del *Maine* si tiene dinero y sino que abandone á Cuba.

Las injurias que dirigió á los españoles, arrebatadas y elocuentes produjeron gran sensación en la Cámara.

Terminó su discurso proponiendo que se retire de Madrid Mr. Woodford y se pasaporte al señor Polo Bernabé.

Mr. Chandler lamentó que se concedieran nuevos plazos para las negociaciones.

Se presentó un dictamen de las comisiones de relaciones, proponiendo la compra de la estación naval de las antillas dinamarquesas, para lo cual se abrió un crédito de cinco millones de *dollars*.

Mr. Johnson censuró que los jingoistas esciten á la guerra, pronunciando discursos y gastando fuerzas, que debieran emplear en cosas más útiles.

El discurso de Mr. Johnson fué recibido con silbidos y muestras de desagrado.

De Washington

Madrid 1 á las 9'45 m. **Washington.**—Asegúrase que el Gobierno gestiona la adquisición del *Santo Tomás*.

Mr. Carlon, representante de Francia en los Estados Unidos ha ofrecido al secretario Mr. Day la intervención de su país para impedir cualquier conflagración entre yankees y españoles, y asegurar la paz entre unos y otros.

Difamación

Madrid 1 á las 10'10 m. **Cayo-Bueso.**—Los yankees llegados de la Habana insisten en difamar á España.

Uno de ellos ha inventado haber ocurrido una explosión en Matanzas, donde murieron 71 rebeldes.

Buena proposición

Madrid 1 á las 10'30 m. Un grande de España ha propuesto al Gobierno que se haga un empréstito por suscripción, sin interés, de mil millones para la adquisición inmediata de barcos de guerra.

Mencheta

Ultimas noticias

TELEGRAMAS

Un telegrama

Madrid 1 á las 10'25 n. El señor Moret ha recibido un largo telegrama del Gobierno insular de Cuba reproduciendo la nota que envia al Gobierno yankee, manifestándole, que disponer de los destinos de Cuba bajo la bandera española equivale á disponer de la opinión de la mayoría del país.

En dicha nota se aconseja además á los yankees que no se inmiscuyan en los asuntos de Cuba.

"El Correo,"--Otra noticia

Madrid 1 á las 10'45 n. **El Correo** cree que las diferencias que existen entre España y los Estados Unidos no estriban de la independencia de Cuba, sino que se fundan en puntos más secundarios.

Dicese que Mr. Mac-Kinley ha manifestado que si España no concede la independencia de Cuba, el lunes próximo la concederá el Congreso americano.

Buen viaje

Madrid 1 á las 10'50 n. **El Nacional** y **El Correo Español** han oido asegurar que Mr. Woodford ha comprado varias maletas y baules, atribuyendo dicha compra á un viaje.

El Nacional añade que Mr. Woodford ha dado la versión de que se marcha á Sevilla con su familia, con objeto de asistir á las fiestas de semana santa que se celebran en dicha capital.

La escuadrilla

Madrid 1 á las 11'15 n. El comandante de la escuadrilla de torpederos, ha telegrafado desde Cabo verde al ministro de Marina señor Bermejo, que llegaron en aquel punto después de cuarenta horas de viento contrario que hacía difícil la navegación.

Salida de tropas

Madrid 1 á las 11'55 n. Ha salido de esta capital para Cadiz, desde donde se embarcará para Canarias el regimiento de Ingenieros.

Acudieron á despedirles en la estación, el señor Correa y las autoridades.

La despedida fué entusiasta dándose vivas á España, al Ejército y á los Reyes.

Nada se sabe aun de la contestación del Gobierno yankee á nuestra nota.

Mencheta

Imp. de Amengual y Muntaner

LA FAROLA VERDE

30--BROSSA--30

Ha merecido siempre la simpatía del público, por la economía y buen resultado de todos los géneros que expende, y para el **DIA DE RAMOS** hay un imponderable surtido de juguetes á precios de

LA FAROLA VERDE--Brossa 30

que recomienda á los papás y mamás no compren juguetes alguno sin visitar antes su establecimiento.

RAMOS

Gran Baratura en Juguetes-12, Plaza de Cort, 12

El dueño de esta tan conocida BARATURA acaba de realizar un viaje á Barcelona donde ha podido adquirir un gran y variado surtido en Juguetes para la fiesta de ramos, contándose entre ellos una partida de *2.000 BEBÉS* clase fina.

Además hay en venta un abundante surtido en otros juguetes propios lo mismo para niña como niño á precios sumamente baratos.

Acudid á la tan renombrada Baratura de la Plaza de Cort, 12

PERFUMERIA

DE FRANCISCO MERIDIANO
SUCESOR DE CASASNOVAS

Gran surtido en juguetes y canastros de mimbre-Cadena 6